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El Pleno aprueba la adjudicación 
del servicio de zona azul
Luz verde a una ordenanza que regulará la concesión de subvenciones - Se aprueba una moción 
consensuada con motivo del Día Internacional de la Mujer - Vela pide que el público vuelta a tener voz

El Pleno de febrero dio luz 
verde a la adjudicación del 
servicio público de estacio
namiento limitado, retirada 
de vehículos de vía pública, 
aparcamiento subterráneo de 
vehículos y control de va
dos, es decir, el servicio de 
zona azul que apura sus últi
mos pasos para su puesta en 
marcha. Como ha ocurrido 
cada vez que se ha aprobado 
un trámite administrativo de 
este servicio, el concejal de 
IU, Angel Vela, expuso su 
argum entación contraria a 
que lo gestione una empresa 
privada, Dom ier SA, sobre 
la que pidió un control es
tricto. “Además, la casa se 
ha comenzado por el tejado, 
hace falta mejorar el servi
cio de autobuses y no me 
creo en modo alguno que la 
empresa concesionaria no va 
a tener beneficios hasta den
tro de diez años”.

IU se abstuvo al igual que 
el grupo socialista. Su porta
voz, Inm aculada Jim énez, 
cree que será un servicio im
portante pero discrepó en 
varios puntos, “creemos que 
el aparcamiento subterráneo 
debería estar abierto las 24 
horas del día y debería exis
tir también una zona de resi
dentes como existe en otras 
ciudades”.

El edil popular, Javier N a

varro, defendió la propuesta 
del equipo de Gobierno y re
batió algunos de los argu
mentos de la oposición. “Si 
fuese tan beneficioso prestar 
este servicio como dice el 
señor Vela, todos los Ayun
tamientos se inclinarían por 
(a fórmula de gestión direc
ta. Las críticas hay que fun
damentarlas con datos e in
formes de los técnicos y de 
la Policía”. Navarro defen
dió el modelo de gestión ele
gido y preguntó a los porta
voces de la oposición por 
dónde pondrían ellos la zona 
de residentes.

Ordenanza de Bases para 
la concesión de subvencio
nes. El Pleno aprobó por una
nimidad la ordenanza regu
ladora de las bases para la 
concesión de subvenciones 
del Ayuntamiento. Un punto 
que e l 'e d il socialista, Ino
cente Andújar, tituló como 
“fantasmas del pasado” ya 
que, según él, se va a cum
plir una obligación legal de 
hace cinco años, “pero a este 
equipo de Gobierno le gusta 
más moverse en el terreno 
de la discrecionalidad” .

La portavoz del PP, Car
men Casero, le respondió 
diciendo que “no le voy a 
consentir que hable de falta 
de transparencia. Las sub
venciones pasan por todas las 
comisiones informativas y se 
otorgan con arreglo a las ba

ses de ejecución del presu
puesto. Le reto a que demues
tre cualquier ilegalidad". En 
este punto cerraría el debate 
el alcalde. Carlos Cotillas, se
ñalando que “cada año se han 
aprobado unas bases especí
ficas para la concesión de 
subvenciones, ahora con esta 
ordenanza las asociaciones lo 
tendrán m ucho más claro 
para recibir ayudas”.

Moción consensuada con 
motivo del Día Internacio
nal de la Mujer. Los tres 
grupos consensuaron  una 
moción con motivo del Día 
Internacional de la Mujer a 
la que dio lectura la conceja- 
la de Igualdad, Cortes Va
lentín, en la que se pide a la 
Administración central y re
gional medidas para “la con
secución de la igualdad real 
y efectiva en España” . Entre 
las medidas propuestas figu
ran cursos de formación para 
paradas de larga duración, la 
creación de líneas de ayudas 
para proyectos em presaria
les de mujeres, la urgente 
puesta en marcha del plan 
para el fomento del empleo 
de las mujeres, la dotación 
económica del plan regional 
para la conciliación de la vida 
laboral, familiar y  personal, 
la ejecución de la Ley de 
Dependencia y la elaboración 
de un plan de igualdad de 
carácter transversal en el que 
se impliquen todas las áreas

municipales, entre otras.
Ruegos y preguntas. An

gel Vela se mostró muy acti
vo en este punto, pidiendo 
que se devuelva el turno de 
voz al público. También so
licitó información sobre el 
nuevo vertedero, la depura
c ión  de v in a za s  de las 
alcoholeras, el destino de los 
fondos del programa Tom e
lloso. Ciudad Digital, la su
bida del recibo de la basura 
y el arreglo de la ronda exte
rior por la avenida de Niort.

A casi todos su ruegos y 
preguntas le respondió el al
calde, quien dijo que el pú
blico tiene voz “porque aquí 
estamos sus representantes”, 
mientras que sobre el verte
dero y la depuración de vi
nazas el concejal de Urba
n ism o , V ic e n te  G arc ía- 
Antón, aseguró que se están 
elaborando los informes téc
nicos correspondientes.

El tan traído coche de la 
OM1C también asomó en el 
Pleno. Para la concejala po
pular, M aría Teresa Novillo, 
“se ha hecho mucho daño al 
trabajador que lleva 24 años 
al frente de este servicio, de
mostrando su honradez y ho
nestidad”.

En el tramo final de la se
sión, el edil socialista, Ino
cente Andújar, lamentó que 
el Ayuntamiento no tenga su 
propia página de contrata
ción.

Jiménez: 
“Tomelloso 
necesita un 
alcalde con 
dedicación 
exclusiva”
CJVL

La portavoz municipal y se
cretaría local del PSOE, In
maculada Jiménez, cree que 
el equipo de Gobierno del 
PP “vive en un estado de ner
viosismo y alteración perma
nente. No hacen otra cosa que 
generar crispación en tomo 
a mi persona y mi grupo sólo 
porque reclamamos una ma
yor implicación y mejor ges
tión de nuestro alcalde en el 
Ayuntamiento. Cotillas hace 
mucha más falta aquí que en 
Madrid. El Ayuntamiento no 
puede ser el segundo plato 
de su agenda” .

Según Jiménez, tanto el al
calde, Carlos Cotillas, como 
la concejala, Carmen Case
ro, “se preocupan más de las 
cuestiones relacionadas con 
su cargos de diputados en 
Madrid y Toledo que de la 
gestión local. Se sienten más 
cómodos realizando oposi
ción a Barreda y Zapatero 
que gestionando ei Ayunta
miento de Tomelloso” .

D isculpas

Jiménez pidió disculpas al 
trabajador de la OMIC que 
ha podido sentirse ofendido 
por las críticas del uso del 
coche, “quizás nos equivo
camos en la manera” , dijo.

La Policía Local homenajea a varios agentes. La Policía Local celebró el 
pasado domingo un acto institucional con motivo de su patrón en el que se entregaron 
distinciones a varios agentes. En medio de una gran ovación recogió la suya el hijo de 
Vicente del Castillo, jefe del servicio de Obras del Ayuntamiento, que no pudo asistir 
al estar enfermo. A Vicente se le reconoce su constante y eficaz colaboración con la 
Policía Local en los acontecimientos que se celebran a lo largo del año. También fue 
distinguido el oficial, Pablo Carretero, por su buen hacer, constancia y compañerismo 
en su actividad cotidiana como profesional de este Cuerpo, y el agente, Amador 
Romero de Avila, en el año de su jubilación, reconociendo una labor de más de 34 
años al servicio de esta ciudad. El premio a la actuación policial más relevante fue para 
el oficial, Francisco José Ruiz, y los agentes, Marcial Rodrigo, Ramón Sánchez, María 
J. Patón, Luis B. Ramírez, Miguel C. Gómez y José V. López.

Pedro Castro protagoniza un acto del PSOE en
Pinilla. El presidente de la Federación Española de Munici
pios y Provincias y alcalde de Getafe, el tomellosero, Pedro 
Castro, fue el gran protagonista del acto de hermandad que la 
Agrupación Socialista local celebró el pasado 28 de febrero 
en el Santuario de Pinilla. Castro aseguró que “los ocho mil 
millones de euros que ha puesto Zapatero en manos de los 
ayuntamientos son importantes para remontar la actual situa
ción de crisis” . También se mostró partidario de aplicar 
políticas de empleo basadas en vivienda pública, desarrollo 
de suelo industrial, modernización de las infraestructuras y 
formación que debe mirar a los jóvenes que buscan su primer 
empleo, los parados de larga duración y las mujeres.
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